

**Titular de la Sedena pospone reunión con diputados 'hasta nuevo aviso'**

CIUDAD DE MÉXICO (CARMEN ARISTEGUI).- El titular de la Secretaría de la Defensa Nacional, general Luis Crescencio Sandoval, pospuso hasta nuevo aviso la reunión programada con diputados federales para este martes para explicar el tema del hackeo o el mega hackeo que realizó el grupo Guacamaya en contra de los servidores del Ejército mexicano. El diputado por Movimiento Ciudadano, Sergio Barrera Sepúlveda, informó que la Secretaría Técnica de la Comisión de Defensa de la Cámara de Diputados les comunicó que el encuentro con el General quedaba pospuesto.

<https://drive.google.com/file/d/1rdHhuQsM5xhUNttJqXHgrvrMF75ntfGU/view>